



## COMUNICACIÓN SOCIAL

### COMUNICADO DE PRENSA



0396/2024

Toluca, Estado de México, 10 de mayo de 2024

#### **SECRETARIO DE SEGURIDAD FORTALECE ALIANZAS CON LA SOCIEDAD CIVIL Y EL SECTOR EMPRESARIAL EN BENEFICIO DE LA POBLACIÓN PENITENCIARIA**

- *La reunión de trabajo se efectuó con representantes de Red Viral, Cisco Networking Academy, Entelequia y Emproyecto México.*
- *El titular de la SSEM destacó la importancia sobre capacitar al personal de la dependencia sobre ciberseguridad y ciencia de datos.*

Con el objetivo de sumar esfuerzos y consolidar alianzas estratégicas, el titular de la Secretaría de Seguridad del Estado de México (SSEM) se reunió con representantes de Red Viral, Cisco Networking Academy, Entelequia y Emproyecto México, a fin de generar acciones en beneficio de la población de los Centros Penitenciarios y de Reinserción Social (CPRS) de la entidad.

El Secretario de Seguridad destacó la importancia que tiene la educación como herramienta indispensable para la reconstrucción del tejido social, así como su función en la consolidación de una sociedad más justa. Con ello, se busca que las Personas Privadas de la Libertad (PPL) tengan acceso a instrumentos educativos para su desarrollo y propiciar a través de estos la inclusión laboral.

Como muestra de tal compromiso, en la Sala de Crisis del Centro de Mando estatal, durante la mesa de trabajo entre los integrantes de dichas instancias, se proyectó un video en el cual se da cuenta de lo realizado en la Penitenciaría Modelo, ubicada en el municipio de Nezahualcóyotl, un referente debido a que en este CPRS las PPL conocen y aprenden más sobre herramientas tecnológicas y comparten su testimonio sobre el impacto positivo que tiene durante su internamiento.

Aunado a lo anterior, aprovechó la oportunidad para destacar la relevancia que tiene incluir capacitación a elementos de la dependencia sobre temas de ciberseguridad y ciencia de datos, iniciativa que permeará de manera importante y sustancial en su labor



---

con la población mexiquense, de modo que invitó a los asistentes a redoblar esfuerzos, a fin de construir una estrategia integral con responsabilidad social.

Este espacio de trabajo pretende establecer las condiciones para el intercambio de ideas, así como el lanzamiento de colaboración interinstitucional para generar compromisos que contribuyan a transformar positivamente la realidad de quienes buscan la reinserción social.

En este encuentro, la Coordinadora de Red Viral compartió su experiencia con la población penitenciaria y dio a conocer los casos de éxito de dos personas que una vez en libertad se sumaron con su equipo para recuperar espacios.

Por otra parte, la Senior Leader Cisco Networking Academy, de Latin America and the Caribbean mencionó que mediante la colaboración y alianzas público- privadas dotan a las instituciones con todo lo necesario para aprovechar al máximo su portafolio educativo.

Finalmente, el Presidente Emproyecto México A.C. mencionó que el llegar a acuerdos mutuos de trabajo, significará para los hoy reclusos que tengan oportunidades justas en la vida cotidiana, que represente mejoras en sus familias.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias se encuentran a su disposición las 24 horas del día. Puede contactarnos, a través de las redes sociales: Facebook @SS.edomex y en X @SS\_Edomex.